

# Nehemías reconstruye los muros.

Nehemías 2:11- 4:23



# Nehemías reconstruye los muros.

Nehemías 2:11– 4:23

Nehemías era el ayudante especial del rey. Un día, el hermano de Nehemías vino de muy lejos a visitarlo. "La ciudad donde vivíamos tenía fuertes murallas. Ahora están rotos. La ciudad no es segura".

Nehemías estaba triste. Así que Nehemías oró a Dios.

Cuando el rey vio a Nehemías, le preguntó: "¿Por qué estás tan triste?" Nehemías dijo: "Estoy triste porque el muro que rodea mi ciudad ha sido derribado".

El rey le dijo: "Puedes ir y ayudar a la gente a construir el muro. Vuelve cuando esté terminado". Nehemías estaba muy contento.

Cuando Nehemías llegó a la ciudad, dijo a todo el pueblo: "Podemos construir el muro. Podemos hacerlo fuerte de nuevo".

Todos trabajaron juntos. Después de muchos días, el muro estaba terminado. Todos se alegraron de ver el muro. Y Nehemías se alegró de que Dios hubiera escuchado su oración.